



AYUNTAMIENTO DE YAMASA

• NUEVAS IDEAS •

# Publicaciones REDES FEBRERO 2025

### ALCALDÍA DE YAMASÁ INICIA REPARACIÓN DE BADENES EN LA COMUNIDAD DE LA GINA.

Yamasá, 20 de febrero de 2025

La Alcaldía del municipio de Yamasá, bajo la dirección del alcalde Ing. Cruzdeyvi de los Santos, ha iniciado los trabajos de reconstrucción de badenes en la comunidad de La Gina, con el objetivo de mejorar la infraestructura vial y facilitar el tránsito seguro de los residentes.

El alcalde Cruzdeyvi de los Santos destacó la importancia de esta obra y reafirmó su compromiso con el desarrollo del municipio. "Seguimos trabajando para mejorar la calidad de vida de nuestra gente, atendiendo las necesidades prioritarias de nuestras comunidades. Esta intervención permitirá un tránsito más seguro y evitará los problemas que causan las inundaciones en tiempos de lluvia", expresó el edil.

La Alcaldía de Yamasá continuará ejecutando proyectos de infraestructura en distintos sectores del municipio, con el propósito de fortalecer el desarrollo y bienestar de sus ciudadanos.



Ayuntamiento Municipal de Yamasá.

14 de febrero de 2025.

El Ayuntamiento Municipal de Yamasá realizó un compartir con sus empleados en ocasión del Día del Amor y la Amistad. El evento contó con la presencia del alcalde, Ing. Cruzdeyvi De Los Santos, quien compartió este momento especial con el equipo de trabajo.

Somos Nuevas Ideas 💡 en acción.

👍❤️ 61

3 comentarios 1 vez compartido

👍 Me gusta 🗨 Comentar 📧 Enviar ➦ Compartir



👍❤️ Celeste Severino y 2 personas más

👍 Me gusta 🗨 Comentar 📧 Enviar ➦ Compartir

### Reparación de Baden en el Barrio Las Flores.

Yamasá, 13 de febrero de 2025.

El Ayuntamiento Municipal de Yamasá, encabezado por el alcalde Ing. Cruzdeyvi De Los Santos, ha llevado a cabo la reparación de un badén en el barrio Las Flores, con el objetivo de mejorar la infraestructura vial y garantizar una circulación más segura para los residentes.

Esta iniciativa forma parte del compromiso de la administración municipal con el desarrollo y mantenimiento de las calles de la comunidad.

Somo Nuevas Ideas 💡 en acción.



### SE REANUDAN LOS TRABAJOS DE LA FUNERARIA EN EL SECTOR EL MULO\*\*

Yamasá, 6 de febrero de 2025 El Ayuntamiento Municipal de Yamasá, bajo la dirección del alcalde Ing. Cruzdeyvi de los Santos, ha reanudado los trabajos de construcción de la funeraria en el sector El Mulo.

Esta iniciativa forma parte del compromiso de la administración municipal para mejorar la infraestructura y brindar servicios esenciales a la comunidad. La obra, que había sido pausada por diversas razones, vuelve a tomar impulso con el objetivo de ofrecer un espacio digno para el velatorio de los ciudadanos del sector y zonas aledañas.

El Ayuntamiento continuará trabajando para garantizar que los proyectos prioritarios sigan avanzando en beneficio de los habitantes de Yamasá.

